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MOTTO 

 

Allah tidak menjanjikan bahwa hidupmu akan selalu mudah, tetapi ingat tentang 2 

janji Allah: 

“Maka seseungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan” 

“Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan” 

(Q.S Al-Insyirah 94: ayat 5-6) 

 

 

 

 

“Perubahan tidak selalu mudah dan sederhana. Jadi, jika anda benar-benar 

menginginkan untuk menjadi versi terbaik dari dirimu sendiri, maka bangun hari 

ini dan mulailah mengerjakannya. Saya berjanji, Anda akan sampai di sana!” 

(dr. Nwal Hadaki) 

 

 

 

 

“Selalu ada harga dalam sebuah proses. Nikmati saja lelah-lelah itu. Lebarkan lagi 

rasa sabar itu. Semua yang kau investasikan untuk menjadikan dirimu serupa 

dengan yang kau impikan, mungkin tidak akan selalu berjalan lancar. Tapi, 

gelombang-gelombang itu yang nanti akan bisa kau ceritakan” 

(Boy Candra) 
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ABSTRAK 

 

Salsabilla Khairunnisa Jarkasi, Pengembangan Media Pembelajaran ’Yuk, 

Mengenal Tajwid’ untuk Meningkatkan Hail Belajar pada Materi PAI Tajwid 

Kelas XI di SMAN 13 Jakarta 

Tujuan penelitian ini adalah untuk : (1) Mengetahui analisis kebutuhan media 

pembelajaran ’Yuk, Mengenal Tajwid’ pada materi ilmu tajwid, (2) Merancang 

model media pembelajaran ’Yuk, Mengenal Tajwid’ pada materi ilmu tajwid, (3) 

Mengembangkan produk berupa media pembelajaran ’Yuk, Mengenal Tajwid’ 

pada materi ilmu tajwid, (4) Melakukan implementasi media pembelajaran ’Yuk, 

Mengenal Tajwid’ pada materi ilmu tajwid kepada siswa kelas XI di SMAN 13 

Jakarta, (5) Mengevaluasi permasalahan, kendala dan solusi yang terdapat pada 

media pembelajaran ’Yuk, Mengenal Tajwid’ pada materi ilmu tajwid. Model 

pengembangan yang digunakan dalam pengembangan media pembelajaran adalah 

model ADDIE yang terdiri dari 5 tahapan, yaitu analyze (analisis), design 

(perancangan), development (pengembangan), implementation (implementasi), 

evaluation (Evaluasi). Tahap analisis kebutuhan yang di lakukan di temukan fakta 

di lapangan. Perancangan media pembelajaran dilakukan dengan merancang 

diagram alur (flowchart) dan storyboard (papan cerita) untuk mempermudah 

dalam penggambaran rancangan media seperti tata letak, elemen dan penempatan 

konten materi. Tahap Implementasi media pembelajaran dengan melakukan uji 

coba kepada ahli bahasa, ahli materi, ahli media, guru dan peserta didik. Hasil 

validasi yang di peroleh ahli materi (98,33%) artinya sangat baik, ahli bahasa 

(97,77%) artinya sangat baik, ahli media (60%) artinya cukup baik, guru mata 

pelajaran PAI (90%) artinya sangat baik dan respon peserta didik (91%) 

menunjukan respon positif. Langkah terakhir dari proses ADDIE yaitu, tahap 

Evaluasi dari pengembangan media pembelajaran ini yaitu komentar dan saran 

perbaikan dari para ahli serta pengguna. Adapun hasil belajar siswa sudah mampu 

menjawab dengan benar soal yang telah diberikan, sehingga dengan kesimpulan 

bahwa siswa mampu mendapatkan nilai diatas KKM 

 

 

Kata Kunci : Media Pembelajaran, hasil belajar, tajwid 
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ABSTRACT 

Salsabilla Khairunnisa Jarkasi, Development of Learning Media 'Yuk, 

Mengenal Tajwid' to Improve Learning Outcomes in PAI Tajwid Material for 

Grade XI at SMAN 13 Jakarta 

The objectives of this research are to: (1) Determine the analysis of the needs for 

the learning media 'Yuk, Mengenal Tajwid' in the tajwid subject matter, (2) Design 

the model of the learning media 'Yuk, Mengenal Tajwid' in the tajwid subject 

matter, (3) Develop a product in the form of the learning media 'Yuk, Mengenal 

Tajwid' in the tajwid subject matter, (4) Implement the learning media 'Yuk, 

Mengenal Tajwid' in the tajwid subject matter to Grade XI students at SMAN 13 

Jakarta, (5) Evaluate the problems, challenges, and solutions found in the learning 

media 'Yuk, Mengenal Tajwid' in the tajwid subject matter. The development model 

used in developing the learning media is the ADDIE model, which consists of 5 

stages: analysis, design, development, implementation, and evaluation. The needs 

analysis stage found facts in the field. The design of the learning media was carried 

out by creating flowcharts and storyboards to facilitate the depiction of the media 

design such as layout, elements, and content placement. The implementation stage 

of the learning media was conducted through trials with language experts, subject 

matter experts, media experts, teachers, and students. The validation results 

obtained from the subject matter experts were (98.33%), which means very good, 

language experts (97.77%), which means very good, media experts (60%), which 

means quite good, PAI subject teachers (90%), which means very good, and student 

responses (91%) showed a positive response. The final step of the ADDIE process, 

which is the evaluation stage, included comments and improvement suggestions 

from experts and users. categorized as moderate, concluding that students were able 

to achieve scores above the Minimum Competency Criteria (KKM). 

 

 

Keywords: Learning Media, learning outcomes, tajwid 
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 الملخص 

 

 

 
ُ   تع  مع   يُك،" تعليمية  وسائل  تطوير جاركايسي،  خيرونيسا سالسابيال   مادة  في   SMAN  13  جاكرتا.الدراسية  النتائج  لتحسين " التجويد  رف ُُ

 مدرسة   في  عشر  الحادي   للصف   التجويد   اإلسالمي   التعليم 

 

 

 
تصميم نموذج  (  )2التجويد،  في مادة  "رف التجويد     يُك، مع تع"تحديد تحليل احتياجات الوسائل التعليمية  (  :1  )أهداف هذا البحث هي 

ُ    يُك، مع تع "  الوسائل التعليمية ُ   تع  مع  يُك، "  التعليمية   الوسائل   شكل  ،في تطوير منتج  ( )3في مادة التجويد، "  رف التجويدُُ   التجويد  رف ُُ

ُ    تع  مع  SMAN  13  )5( جاكرتا،يُك  "  التعليمية   الوسائل  تنفيذ( )4 التجويد، مادة في "  لطالب  التجويد   مادة   في"  التجويد   رف ُُ

ُ    تع   مع   يُك،"  التعليمية   الوسائل   في   الموجودة  والحلول  والتحديات  المشكالت  تقييم مدرسة    في  عشر  الحادي   الصف    التجويد   رفُُ
 التطويري المستخدم في تطوير الوسائل التعليمية هو نموذج النموذج  .التجويد  ADDIEالذي يتكون من  مادة   في"

 التطوير،   التصميم،  التحليل،:  مراحل  خمس  والتقييم  التنفيذ،  حقائق   االحتياجات  تحليل   مرحلة  أظهرت.

  العناصر،   التخطيط،  مثل  الوسائل   تصميم  تصوير  لتسهيل  القصة  ولوحات   التدفق  مخططات   بإنشاء   التعليمية  الوسائل  تصميم   تم.  ميدانية

خبراء اللغة، خبراء المادة، خبراء الوسائل، المعلمين، والطالب  مع    من خالل تجارب   التعليمية تمت   الوسائل  مرحلة تنفيذ.  المحتوى   ومكان

٪  ٫٩٧)٧٧والتي تعني ممتاز، خبراء اللغة  (٪  ٫٩٨)٣٣،عليها خبراء المادة كانت  نتائج التحقق من صحة المواد التي حصل  .

هي  واستجابة    ممتاز  تعني  والتي(  ٪ )٩٠  اإلسالمي  التعليم   مادة  معلمو  جيد،  تعني  والتي(  ٪ )٦٠  الوسائل  خبراءوالتي تعني ممتاز  (

التي   التقييم  إيجابية  (٪  )٩١الطالب    ADDIEمرحلة  استجابة  عملية  .أظهرت  األخيرة من   تعليقات   شملت  Gainالمرحلة 

التحسين  بلغ    الدراسية   النتائج  تحليل.  والمستخدمين  الخبراء   من  ومقترحات  والذي  الطبيعي،  الفئة    ٤٫٠استخدم  في  يعد  ما  وهو 

 فوق معيار الكفاءة الدنيا  .(KKM)المتوسطة، مما يعني أن الطالب قادرون على تحقيق درجات 

 

 

 

 التجويد  الدراسية،  النتائج  تعليمية،   وسائل:  المفتاحية  الكلمات 
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